



Un représentant du DREE a rencontré l'ambassadeur d'Irak en Russie

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov) s'est rendu le 20 mars 2018 à l'Ambassade d'Irak à Moscou, où il a été reçu par M. H. al-Azari, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République d'Irak en Fédération de Russie.

L'entretien a porté sur la situation humanitaire dans cet état du Proche-Orient, des perspectives de collaboration entre l'Église orthodoxe russe et la mission diplomatique irakienne, notamment dans le domaine humanitaire. L'hiéromoine Stéphane a aussi parlé de l'activité du Groupe de travail interreligieux d'aide à la population de Syrie, créé en avril 2017 dans le cadre du Conseil présidentiel pour la coopération avec les associations religieuses de Russie.

Le chorévêque Samano Odicho, recteur de l'église assyrienne de la Vierge-Marie à Moscou, prenait aussi part à l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47601/>